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Jundiapeba vai ganhar um varejão 
em 2014 
O prédio, que terá a mesma função do Mercado do Produtor no 
Mogilar só que menor, será erguido em área da Prefeitura de 10 mil 
metros quadrados 
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Daniel Carvalho 

 
Terreno que abrigará o futuro varejão pertence à administração municipal e fica na rua Cecília 
da Rocha, na altura do número 2.300 

Jundiapeba ganhará seu primeiro varejão que deve começar a ser construído no 

próximo ano. O anúncio foi feito ontem pelo prefeito Marco Bertaiolli (PSD) durante 

a entrega da 40ª Academia da Terceira Idade (ATI) no distrito. O prédio terá a 

mesma função do Mercado do Produtor só que com dimensões menores. A ideia é 

oferecer um espaço para que os agricultores ofereçam os seus produtos. O 

prefeito informou, ainda, que já assinou o contrato com a Caixa Econômica Federal 

para a liberação de recursos para a construção da praça da Liberdade de 

Jundiapeba. 

 

O terreno que abrigará o futuro varejão tem mais de 10 mil metros quadrados e 

pertence à administração municipal. A área fica na rua Cecília da Rocha, na altura 

do número 2.300. "Esse terreno foi ocupado irregularmente por invasões. Já 

conseguimos desocupar a esquina. Outra casa irregular deve ser desocupada no 

próximo ano", afirmou Bertaiolli. 

 

A previsão é que o varejão de Jundiapeba funcione aos domingos para atender a 

população assim como o Mercado do Produtor, no Mogilar. "Temos muitos 



produtores que poderão vir aos domingos vender para os consumidores. Durante a 

semana, eles terão a oportunidade de distribuir para os compradores. Vamos fazer 

um minivarejão para os moradores", destacou Bertaiolli. Ele acrescentou que, com 

a iniciativa, os chacareiros terão espaço para vender seus produtos. 

 

O prefeito anunciou ainda que a construção da praça da Liberdade deve começar 

no próximo ano. Parte do recurso para a construção, que foi liberada pela Caixa, é 

proveniente de uma emenda parlamentar do deputado federal Junji Abe (PSD) no 

valor de R$ 600 mil.  

Bertaiolli ressaltou a importância dos investimentos que estão sendo realizados no 

distrito, como a pavimentação de ruas, criação de rede de esgoto e implantação de 

creches. "Estamos concentrando diversos programas da Prefeitura aqui. 

Entregamos uma praça com espaço verde e bem iluminada, que trará lazer e 

segurança", afirmou. No próximo ano, serão implantadas mais 18 ATIs na cidade 

em convênio com o Ministério do Esporte. A expectativa é que cada academia 

movimente 1.500 idosos todas as semanas. 

 

No período de 20 de dezembro e 3 de fevereiro, todas as ATIs passarão por uma 

manutenção rotineira com os reparos necessários. No entanto, seu funcionamento 

não será interrompido. 

 


